

Concevons ensemble le futur de la place de jeux et de rencontre de l'Emilienne

Synthèse des demandes issues du sondage, de la boîte à idées et des micros-trottoirs

1. Processus mené

En mai 2023, plusieurs actions participatives ont été menées pour identifier quels étaient les besoins et envies des habitants, écoles et crèches de Pully concernant le réaménagement des trois places de jeux celles de l'Emilienne, de Mallieu et des Daillettes.

- Une lettre a été envoyée aux riverains des trois places, leur annonçant que la place de jeux allait être réaménagée et leur demandant leurs envies concernant ce réaménagement au moyen d'un sondage.
- Un grand panneau a été posé sur les places en question, annonçant que la place de jeux allait être réaménagée et demandant aux usagers leurs envies concernant ce réaménagement (une liste d'exemples d'activités possibles était affichée), avec un QR code menant au sondage.
- Une boîte à idée physique a été installée sur la place de jeux.
- Des micros-trottoirs ont été organisés sur chaque place de jeux à trois moments différents : le matin, en fin de journée, le samedi.

Au total, **340 personnes** ont fait part de leurs envies et besoins concernant ces réaménagements :

- Emilienne : 192 réponses
- Daillettes : 82 réponses
- Mallieu : 67 réponses

2. Contexte et usages actuels du parc de l'Emilienne

Le parc est très apprécié par la majorité des personnes interviewées physiquement ou virtuellement. Beaucoup de familles s'y sont rencontrées et s'y voient régulièrement, y organisent des fêtes des voisins, anniversaires, etc. Il y a un attachement fort à ce parc comme parc de quartier. La plupart des personnes sondées souhaite garder son esprit de parc de quartier sans changer beaucoup de choses et plusieurs voisins directs ont peur que le réaménagement amène du bruit. Beaucoup des personnes rencontrées y viennent presque tous les jours et les 3/4 des personnes qui ont répondu au sondage y viennent chaque semaine. C'est donc un parc que les habitants fréquentent régulièrement.

3. Forces du parc

- La beauté du parc, la nature, les arbres, l'ombre et le calme sont unanimement appréciés.
- La plupart des enfants aiment se cacher dans les buissons, grimper aux arbres et apprécient les grands espaces libres pour des jeux libres.
- Le fait de pouvoir faire du vélo pour les petits dans les petits chemins est également apprécié

4. Faiblesses du parc

- Les crottes de chiens sont très souvent mentionnées.
- Le manque de diversité de jeux, notamment pour le plus grands (dès 5 ans).

5. Envies principales des habitants

- Continuer à profiter de la nature, des arbres, du calme, admirer le paysage.
- Maintenir des grands espaces vides pour courir, se cacher, jouer autour des arbres, jouer au ballon ou au frisbee, jouer avec leur imaginaire.
- Grimper aux arbres.

- Lire, étudier, travailler.
- Faire du vélo ou de la trottinette.
- Se promener, promener son chien.
- Discuter entre voisin.
- Séparer des espaces de vie et de repos/tranquilles (peut-être plus de bancs à l'est).
- Rajouter une balançoire nid ou à corde pour être à plusieurs.
- Diversifier les jeux, offrir plus de choix pour les plus grands :
 - Tobogan plus grand
 - Possibilité de grimper
 - Parcours
 - Trampoline
 - Tourniquet
 - Maisonnette/cabane avec des choses à l'intérieur (pour jouer au badminton, goals, etc.).
 - Etc.
- Les bancs sont aujourd'hui très utilisés, il n'y a souvent plus de place. Plusieurs personnes en souhaiteraient plus, notamment au soleil pour l'entre saison, plutôt plus dans l'herbe que trop au bord des chemins, notamment proche des jeux. Le banc sous le chêne est laissé à l'abandon et personne ne s'y assied.
- Jouer au ping pong.
- Manger un morceau (installer des tables à pique-nique (certains le souhaitent, d'autres non)).
- Beaucoup de participants souhaiteraient pouvoir y bouger avec du matériel installé et également avec son propre matériel.
- Jouer avec du sable : certains souhaitent le sable, d'autres non.
- Cueillir des petits fruits.
- Jouer avec des jeux formels : pétanques, échecs.

6. Prochaines étapes

- Conception du parc tenant compte, dans la mesure du possible, des demandes issues de la démarche participative : été 2024
- Présentation publique du projet : automne 2024
- Travaux de réaménagement : 2025